

En moins d'un mois

G. D., Mexique

01/11/2012

Nous remercions saint Josémaria pour son intercession lorsque nous avons loué notre maison. Nous avions quitté notre ville natale et la maison est restée longtemps inoccupée. De ce fait elle s'est délabrée. Les fenêtres se sont abîmées. Nous avions du mal à régler les charges. Après avoir prié saint Josémaria de nous aider, en moins d'un mois nous l'avons louée. Nous croyons fermement que la Sainte

Vierge a choisi pour nous ceux qui l'occupent car ils ont placé au coeur de la maison une mosaïque de notre très chère Vierge de Guadalupe.

Merci Père !

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/en-moins-d'un-mois/> (13/01/2026)